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Cari Amici e care Amiche di Progetto Magenta vi 

salutiamo e vi ringraziamo di leggere il Report della 

Nostra Associazione, scritto con l'intento di fare un 

resoconto delle attività di Progetto Magenta del mese 

passato.  

Sono ancora aperte le adesioni per l'anno 2020 con 

quota associativa di 20,00 €/socio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vi ricordiamo i nostri canali comunicativi: 

Potete scriverci: 

. per messaggi via WhatsApp e SMS al 351.9391887 

. per e-mail: progetto.magenta@gmail.com 

Potete Visitare: 

. il sito Web: www.progettomagenta.org 

. la nostra pagina Facebook: 

https://it-it.facebook.com/progettomagenta 

 

 
R e p o r t  f e b b r a i o  2 0 2 0  –  P r o g e t t o  M a g e n t a  –  p a g . 2  

mailto:progetto.magenta@gmail.com
http://www.progettomagenta.org/
https://it-it.facebook.com/progettomagenta


Nel mese di Febbraio 2020 non si è tenuto alcun Consiglio 

Comunale; il Consiglio previsto avente come Ordine del 

Giorno la scadenza di presentazione del Bilancio 2019 è stato 

posticipato a data da designarsi a Marzo p.v. ed in 

quell’occasione (ahi noi) non verrà discusso null’altro se non il 

bilancio. 

 

1) BATTAGLIA in favore dell’abbattimento delle Barriere Architettoniche 

Ci preme aggiornarvi riguardo una grande battaglia che Progetto Magenta sta 

portando avanti a favore dell’abbattimento delle Barriere Architettoniche. 

Facciamo un passo indietro per spiegare al meglio tutto il percorso che 

abbiamo fin qui compiuto, cercando e sperando di non annoiarvi.  

PRIMO FRONTE della BATTAGLIA 

Nel mese di dicembre ’19, Progetto Magenta aveva presentato Interrogazione 

all’assessore ai Lavori Pubblici Laura Cattaneo per conoscere la destinazione 

del 10% degli oneri di urbanizzazione, che la legge prescrive di destinare 

all’abbattimento delle Barriere Architettoniche, chiedendo di far 

riferimento agli anni dal 2012 al 2019.  

L’assessore Catteneo nella sua risposta arrivata a metà gennaio ’20 e 

pubblicata integralmente sul sito di Progetto Magenta con il seguente link: 

https://www.progettomagenta.org/pm/images/archivio-

promag/doc/Area_Amministrazione/interrogazioni/risposta_interrog_Oneri-

barriere.pdf, scriveva nero su bianco che la quota derivante dagli oneri di 

urbanizzazione destinata all’abbattimento delle barriere architettoniche, non 

fosse mai stata del 10% per legge, ma ben inferiore. Per mettere una pezza 

a questa situazione, elencava come interventi eseguiti e adatti a colmare la 

mancanza della spesa per barriere, il rifacimento del marciapiede all’angolo 

tra Via Santa Crescenzia/Via Santa Caterina da Siena, (intervento che noi 

definiamo essere di ordinaria amministrazione per messa in sicurezza di un 

marciapiede pericolante) e la messa a norma di servizi igienici. A ciò, 

sempre secondo l’Assessore, si aggiungeva il tanto propagandato rifacimento 

della discesa del marciapiede di via Caprotti, fatta comunque non a norma la 

prima volta e indi ri-fatta a norma – dopo segnalazione di terzi -  con spesa 

davvero esorbitante per una discesa da marciapiede: quasi 8.000 Euro !!! 
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E non è tutto!!! 

Sempre sulla base della risposta scritta dell’Assessore 

Cattaneo, risulta che la quota accantonata, sebbene inferiore 

come già detto, non era stata nemmeno impiegata in toto per 

lo scopo dell’abbattimento delle barriere.  

Menomale che nelle ultime settimane, con vari annunci sui 

social e su media locali sembra che l’attenzione dell’Assessore 

e della maggioranza da lei rappresentata, sia stata magicamente 

catturata da questo problema sociale… meglio tardi che mai 

verrebbe da dire!! Ma sarà forse solo una mossa di 

immagine?  

Permetteteci di dubitarne perché molte volte nei mesi scorsi abbiamo sollecitato la 

stessa ‘Assessora’ sulla questione della produzione del documento PEBA (Piano 

di Abbattimento delle Barriere Architettoniche), quel documento formale di cui 

tutti i comuni dovrebbero dotarsi per pianificare, e indi attuare con previsione di 

spesa, gli interventi volti all’abbattimento delle barriere; più volte ci è stato 

risposto in modo superficiale, e quasi derisorio, informandoci della costituzione 

di un generico tavolo di confronto con le associazioni (andato quasi deserto) e 

che era stato predisposto un documento preliminare per predisporre a sua 

volta il PEBA. Non sembra anche a voi un gioco di parole? Comunque ad oggi, 

ricordandoci che l’amministrazione attuale opera dal 2017, del PEBA nessuna 

traccia. 

Avendo quindi ricevuto una tale risposta, contraria alle prescrizioni di Legge sulla 

destinazione oneri, non siamo certi rimasti a contemplare l’universo… in una 

preliminare attesa dei preliminari lavori: il giorno 29/02 

abbiamo inviato all’Assessore Cattaneo una LETTERA APERTA, disponibile 

al seguente link sul sito di Progetto Magenta: 
https://www.progettomagenta.org/pm/index.php/articoli/809-lettera-aperta-all-assessore-
cattaneo 

in cui chiediamo spiegazione di questa scelta contraria alle prescrizioni di Legge e  

cosa si intende fare per recuperare la gravissima situazione; 

Abbiamo spedito la lettera anche ai media locali allegando una tabella 

illustrativa dei vari accantonamenti mancati e delle relative spese non effettuate. 

In ultimo, Progetto Magenta intende chiedere, con ulteriore Interrogazione, di 

conoscere il responsabile della messa in opera della discesa del marciapiede di Via 

Caprotti per capire come mai si sia dovuto pagare quella cifra, quando da più 

esperti ci vengono riferite cifre di spesa decisamente inferiori. 
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SECONDO FRONTE della BATTAGLIA 

Come vi avevamo anticipato nel precedente report di Gennaio, 

si era costituito al nostro interno, un gruppo di lavoro sulle 

Barriere Architettoniche. 

Ebbene, i componenti del gruppo hanno prodotto un lavoro di 

censimento delle Barriere Architettoniche presenti nei punti 

più centrali e di maggior afflusso di Magenta. Hanno quindi 

costruito un elenco delle stesse, accompagnato di foto, 

descrizione della barriera in essere e descrizione di come la 

barriera potrebbe essere corretta, per un totale di 100 barriere. 

Siccome poi, abbiamo trovato che a livello nazionale è stato pubblicato un bando 

per assegnazione di fondi ai Comuni (130.000 €/anno dal 2020 al 2024) per la 

messa in opera di taluni interventi, tra cui l’abbattimento delle Barriere 

Architettoniche, ecco che il lavoro da noi fatto potrà essere una proposta 

concreta per ottenere i fondi e progettare gli interventi da fare, sempre che 

l’amministrazione converga sul nostro progetto e che il Comune presenti la messa 

in opera entro il 15 settembre di ogni anno. 

 

 
 

Abbiamo quindi protocollato una Lettera al Sindaco e all’Assessore ai Lavori 

Pubblici Laura Cattaneo (di nuovo) che potete leggere al seguente link: 
https://www.progettomagenta.org/pm/index.php/articoli/808-lettera-al-sindaco-chiara-

calati  

in cui invitiamo l’amministrazione a considerare concretamente la nostra proposta 

e in cui annunciamo di intraprendere delle azioni per mostrare alla cittadinanza 

questo potenziale progetto per abbattimento di alcune fondamentali barriere 

architettoniche di Magenta. Seguici su https://it-it.facebook.com/progettomagenta 

 

 

“Non possiamo comportarci sempre 

come se il problema non ci riguardasse solo  

perché non lo viviamo in prima persona: 

quando un cittadino ha un problema,  

tutta la comunità ha quel problema” 
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2) INCONTRI ED AZIONI DI PROGETTO MAGENTA 

 

- 03/02/20 primo incontro del gruppo di lavoro sulla COMUNICAZIONE 

- 04/02/20: Ricezione RISPOSTA da parte del Prefetto per il ricorso presentato 

da Progetto Magenta in merito al rifiuto del presidente del Consiglio Comunale 

Ispano di convocare un Consiglio Comunale aperto per Via Garibaldi. 

- 19/02/20: incontro allargato amici e soci di Progetto Magenta per 

aggiornamenti politico-amministrativi. 

- 26/02/20 Conferenza Capigruppo: in quell’incontro Silvia chiedeva di 

provvedere alla sanificazione delle scuole. Il Sindaco rispondeva che avrebbe 

valutato più avanti, poi scriveva sui social che tale sanificazione non era 

necessaria, ora  scrive invece che si farà una pulizia accurata. 

Manterremo alta l’attenzione affinchè si provveda a quanto scritto. 
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3) PROGETTO MAGENTA YOUNG 

Un bel gruppo di giovani lavorano per il futuro di Magenta, 

ecco quello che ci scrivono 

 

 

DEAR NON MILLENNIALS 

 

Non abbiamo fatto log out. 

 

La prospettiva del buon senso non vede i giovani disinteressarsi alla politica, 

piuttosto, vede la politica scansare le giovani idee.  

Politica non è solo la tecnica di governo o quell’insieme di concetti strettamente 

formali che spaventa chi non si sente adeguatamente competente. 

 La realtà è che la politica è molto meno antipatica e sofisticata di come si 

impegna ad apparire. 

 

Quando, come di recente, giovanissimi cittadini si trovano intorno ad un tavolo 

rotondo a scambiarsi idee di ogni genere per ore, si sta facendo politica, e la si sta 

facendo concretamente. 

Il confronto, quale base necessaria per la nascita di nuove idee, è un concetto a cui 

Progetto Magenta è fortemente legata. La soddisfazione di guardare quel tavolo e 

veder costruire le fondamenta per il futuro con convinzione e passione, è politica. 

L’apertura ad ogni giovanissima iniziativa e l’analisi, partecipata da tutti, dei pro e 

dei contro, è politica. L’identificarsi come un semplice gruppo di giovani 

ambiziosi che vogliono migliorare e far crescere il loro piccolo mondo, è buona 

politica. Il superamento dell’ideologia di destra e di sinistra al fine di ricercare 

quella che davvero è la soluzione più adatta, è ottima politica. 

Quindi no, non abbiamo fatto log out. Ci siamo, ma non ci troverete se cercherete 

la politica dei tecnicismi e degli indissolubili legami.   

            

Progetto Magenta Young 
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4) VITA DA SOCIAL – Vi riportiamo alcuni dei post 

pubblicati sulla pagina Facebook di Progetto Magenta,  

Se ti piace metti il LIKE !!!   

https://it-it.facebook.com/progettomagenta 

 

Progetto Magenta 

20 febbraio alle ore 21:08 ·  

Da qualche giorno, l'amministrazione si è messa a scrivere e a parlare di Barriere 

Architettoniche a Magenta, di tavoli che si riuniscono e che elaborano idee e 

propongono interventi. Il tutto coordinato da un assessore che si dice soddisfatta del lavoro 

che sta facendo, dei lavori programmati e da fare 

     

Progetto Magenta 

22 febbraio alle ore 09:13 · 

La mestizia della bandiera sopra all’aula consigliare 

Troppo facile chiedere quale possa essere l'immagine che rappresenta l'orgoglio di 
un Paese: la risposta è la sua bandiera 

 

Progetto Magenta 

15 febbraio alle ore 12:41 ·  

E l'area exSaffa? Dopo aver presentato un'interrogazione sull'area 

exNovaceta di cui ancora non conosciamo la risposta, abbiamo deciso di 

presentare un'altra interrogazione relativa all'area exSaffa 

  

Progetto Magenta 

10 febbraio - GIORNO DEL RICORDO 

Per conservare «la memoria della tragedia degli italiani e di tutte le vittime delle foibe 
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5) CONTRASTARE IL NUOVO CORONAVIRUS 

In questo momento la nostra società si trova ad affrontare 

una emergenza sanitaria causata dalla rapida diffusione 

del virus, la cui contagiosità, cioè la velocità con cui passa 

da una persona all’altra, è da contrastare mettendo in atto i 

comportamenti e le indicazioni che ci vengono date 

dall’Istituto Superiore di Sanità e dal regione Lombardia. 

Invitandovi a far riferimento solo alle fonti ufficiali di informazione, ci limitiamo 

ad attingere e a riportarvi le indicazioni preventive 

https://www.epicentro.iss.it/coronavirus/ 
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Ebbene , eccoci giunti alla conclusione di questo piccolo 

report mensile. 

 

Vorremmo salutarvi con questo pensiero,  

 

Non permetta la politica  

Alla paura di dominare, 

perché qualora la politica cavalcasse la paura del popolo 

allora la società tutta  

cadrà nell’oblio della Ragione. 

(autore anonimo) 

 

 

Un caro saluto a tutti,  

alla prossima 

Progetto Magenta 
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